

Senioren 40 Bezirksliga

SF Großerlach : VfL Winterbach
Dienstag, 16.01.2024, 20:00 Uhr

Wagner tütet den Sieg für den VfL Winterbach ein

Großer Jubel herrschte am Dienstagabend, als Andreas Wagner nach 2 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gäste des VfL Winterbach im Match der Senioren 40 Bezirksliga verwandelte. Hängende Köpfe gab es dagegen beim Heimteam SF Großerlach, das eine 3:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 13:22) quittieren musste. Matchwinner waren an diesem Tag Krenzlin und Wagner die in Einzel und Doppel ungeschlagen blieben. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 5. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 10:0.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Erkert / Frank hatten gegen Krenzlin / Wagner beim 6:11, 10:12, 6:11 wenig auszurichten. Da war final wirklich nichts zu holen. Mager / Böhm gelang es Mohr / Schwarz zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Cristof Erkert und Felix Mohr, das Cristof Erkert letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Jochen Mager seinem Gegner Christoph Krenzlin letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Dann ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Die richtige Taktik hatte Manfred Böhm beim folgenden Sieg in drei Sätzen gegen Malte Schwarz von Beginn an. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Rainer Frank eine Vier-Satz-Niederlage gegen Andreas Wagner kassierte. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 3:3. Die erfolgsbringende Taktik fehlte bis auf Ausnahmen Cristof Erkert bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Christoph Krenzlin ab dem ersten Ballwechsel. Durch diesen Sieg weist die Saison-Statistik von Krenzlin nun 8 Siege, bei 0 Niederlagen aus. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte am Nachbarisch Jochen Mager letztlich auf Lager, um Felix Mohr final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Fünf Sätze lang beharkten sich Manfred Böhm und Andreas Wagner, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Wagner nun bei 5:0 seit Beginn der Serie. Nicht unverdient nahmen die Gäste somit 2 Punkte mit.

Nach dieser Niederlage der SF Großerlach geht es nun im nächsten Spiel am 26.01.2024 gegen den VfL Waiblingen, während der VfL Winterbach am 31.01.2024 gegen den VfL Waiblingen antritt.

Statistik:

SF Großerlach

Doppel: Erkert / Frank 0:1, Mager / Böhm 1:0

Einzel: C. Erkert 1:1, J. Mager 0:2, M. Böhm 1:1, R. Frank 0:1

VfL Winterbach

Doppel: Krenzlin / Wagner 1:0, Mohr / Schwarz 0:1

Einzel: C. Krenzlin 2:0, F. Mohr 1:1, A. Wagner 2:0, M. Schwarz 0:1